



瀬戸屋敷・端午の節句

4月26日(日)から5月6日(水)に瀬戸屋敷で、瀬戸屋敷俱楽部主催、端午の節句が開催されました。

前庭では、鯉のぼりが風に吹かれて青い空を泳ぎ、主屋では、かぶと飾りやつるし飾りが並びました。

開催期間中、伝統文化を体験するさまざまな催しが行われ、5日(火)に行われたかしわ餅づくりの体験教室には、町内外から約15人の親子が参加しました。参加者は、自分たちでこねた生地にあんをつめ、カシワ葉をかぶせて、蒸しました。できあがったかしわ餅を子どもたちは「おいしいね」と味わっていました。

■産業振興課 ☎84-0317



青い光に防犯効果を期待

開成小学校子ども議会で提案された
青色蛍光灯を試験設置



夕暮れから青色に照らされる第1自転車等駐車場

4月22日(水)、開成駅前公園東側の第1自転車等駐車場の蛍光灯46本を青色に付け替えました。

これは、2月19日(木)に開催された開成小学校子ども議会で、6年4組から提案された「犯罪の防止効果があるので青色防犯灯を設置」について試験運用するものです。

今後は、駐車場の利用者などの意見を聞きながら、その効果をはかり、防犯対策を進めていきます。

■環境防災課 ☎84-0314

開成南小学校 建設現場視察会を開催

4月22日(水)、来年4月に開校する開成南小学校建設工事の現地視察会を開催し、関係自治会長をはじめ、町教育委員、開成小学校長、町議会議員など33人が参加しました。現場では、建物の土台となる基礎部分の施工状況を見たり、施工者から鉄筋やコンクリートの品質管理や施工方法などの説明を受けたりしました。

開成南小学校の建設工事は、現在順調に進んでいます。今後も建設状況は、町ホームページ、広報にてお知らせしていくので、ぜひご覧ください。

■教育総務課 ☎84-0324

